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MADRID, «CÁRCEL» DE GOLPISTAS 
Así viven los 

implicados en el 
asalto al Congreso 

Alcalá de Henares, Getaf e y Valdemoro se han 
convertido, por el momento, en la estación 

término del viaje emprendido 
por los golpistas que el pasado día 23 intentaron 

acabar con la democracia con la fuerza de 
las armas. Jefes y oficiales de la Guardia Civil 

y del Ejército han permanecido 
durante las ultimas semanas recluidos en la 

dependencias militares de los citados municipios, 
a la espera de las resoluciones de las autoridades 

que instruyen el caso. 
Parte de los guardias civiles 

arrestados en Valdemoro ya han sido devueltos 
a sus respectivas unidades. 

Los jefes y oficiales —del general Miláns 
del Bosch al teniente coronel Tejero Molina— 

siguen, sin embargo, en los distintos recintos, 
mientras se mantiene la «sorpresa» ante las 
ibertades de que disfrutan algunos golpistas. 

El pronunciamiento y todo lo que le rodeó 
—una vez pasado el sobresalto inicial— ha 
hecho renacer en nuestros pueblos los viejos 
chascarrilos, el chiste 
ocurrente, la frase ingeniosa. 
CISNEROS, periódico del pueblo, de 
los pueblos de Madrid, recoge esta semana el 
refranero 
popular e informa en torno a la vida y milagros 
de los golpistas en las dependencias 
de Valdemoro, Alcalá y Getaf e, a través 
de los datos proporcionados por 
nuestros corresponsales. 

Estuvo sesenta días recluido tras 
la «operación Galaxia» 

TEJERO, VIEJO 
AMIGO DE ALCALÁ 
«Esto es muy sano», dijo tras salir de la 

prisión militar el 8 de diciembre de 1979 
El teniente coronel Antonio 

Tejero Molina y otros tres ofi
ciales también pertenecientes 
al Cuerpo de la Guardia Civil 
fueron trasladados a la prisión 
militar de Alcalá de Henares. 
Allí han esperado a que el ca
pitán general de la primera re
gión militar nómbrase juez ins
tructor que se ocupase del caso. 
También desde allí el teniente 
coronel Tejero designó como 
abogado defensor a Ángel 
López Montero, que es asesor 
jurídico del Sindicato Profesio
nal de Policía. Según sus pro
pias declaraciones, «está más 
tranquilo que nunca y recibe 
muy buen trato». 

En efecto, desde que este 
oficial irrumpió pistola en 
mano en el Congreso de los Di-

{>utados, secuestrando a la tota-
idad de la Cámara el pasado 

día 23, ha estado muy tranqui
lo. Cualquier persona puede 
llamarle y hablar con él, y se 
sabe que durante todos los días 
que ha permanecido preso no 
ha dejado de recibir visitas y 
llamadas telefónicas. Familia
res, amigos y compañeros han 
pasado por Alcalá. Todos ellos 
conocen bien la carretera de 

Meco, donde está la prisión mi
litar. Saben que pasando el 
CIR número 2, antes de los 
depósitos de agua de la Ciudad 
Meco-2000, están las depen
dencias de la prisión. 

Al teniente coronel Tejero 
Molina no le deben resultar 
desconocidas las paredes y de
pendencias de la prisión mili
tar. Tuvo oportunidad de co
nocerlas durante los sesenta 
días que fue recluido en ellas 
para cumplir la pena de pri
sión que, con motivo de su im-
Í>licación en la «operación Ga-
axia», le fue impuesta en 1979. 

En aquella ocasión fue proce
sado por conspiración e incita
ción para la rebelión. El plan 
consistía en poner en práctica 
un golpe de mano contra el pa
lacio de la Moncloa y mante
ner como rehenes al Gobierno 
de la nación. Este frustrado in
tento fue catalogado por el 
mismo Tejero como «una char
la de café». Al salir de las de
pendencias de la prisión el 8 de 
diciembre de 1979 dijo: «Me 
han tratado muy bien, esto es 
muy sano.» 

Instalaciones de Valdemoro donde han estado recluidos los números de la 
Guardia Civü que participaron en el pronunciamiento 

Los golpistas reciben frecuentes visitas 

GETAFE, PUEBLO ABIERTO 
Dos guarniciones militares 

de Getafe albergan a los dos 
jefes militares más significados 
de la intentona militar golpista 
del 23 de febrero. El general 
Miláns del Bosch, el «nombre 
fuerte» del pronunciamiento, 
está arrestado en las instalacio
nes del Regimiento de Artille
ría de Campaña número 13 
(RACA 13), mientras el gene
ral Armada Comyn, que se 
presentó a sí mismo como el 
«cerebro» de la operación, se 
encuentra igualmente arresta
do en la base aérea. Ambos lle
garon aquí después de pasar 
por el cuartel general del 
Ejército (Miláns) y por arresto 
domiciliario (Armada). 

Fuera de estos contactos 
personales no hay ningún dato 
que denote externamente la 
presencia en las guarniciones 
militares de ambos jefes, ac
tualmente separados del man
do en espera del dictamen de 
los tribunales. Así nos lo con
firmaron fuentes municipales. 

Se ha podido percibir un 
mayor movimiento de solda
dos y coches militares por las 
carreteras que comunican Ge
tafe. O quizá sea una falsa im
presión simplemente, motiva
da por la especial sensibiliza
ción de la gente ante todo lo 
relacionado con lo militar. 

t 

AYUNTAMIENTO DE 
NAVAS DEL REY 

OBRA DE PAVIMENTACIÓN PARCIAL DE 
18 CALLES DE ESTA LOCALIDAD 

CONTRATACIÓN DIRECTA AL AMPARO DEL REAL DECRETO 
1663/1979 

Tipo de licitación: 13.421.599 pesetas. 
Plazo de ejecución: Seis meses. 
Fianza provisional: 1 por 100. tipo licitación. 
Fianza definitiva: Resultado de aplicar cuanto dispone artículo 82 

Reglamento. 
Contratación Modelo de proposición y documentación a aportar con 

las plicas se encuentra enumerada en el pliego de condiciones. 
Presentación de plicas: Desde el dfa 16 de los corrientes, en la 

secretaría del Ayuntamiento, de 9 de la mañana a 14, hasta las 13 
horas del día 27 de los corrientes. 

Apertura de plicas: A las 13 horas del dfa 28 del presente mes. 
Navas del Rey, a 7 de marzo de 1981.— El alcalde. 

CANCIONES PARA DESPUÉS 
DE UN GOLPE 

Refranes en torno al golpe, hay de todas clases y colores. El 
miedo no consiguió acabar con el humor. Esta es una breve reseña 
del humor del pueblo. 
• «Hoy, «te jeró» más que ayer, pero menos que mañana. 
• —¿Sabes por qué los guardias civiles dispararon al techo? 
—No. 
—Pues porque cuando Carrillo vio entrar a Tejero dijo: «Me voy 
volando». 
• Tejero es el más «macho» que ha pisado en Congreso. Nada más 
entrar él, salió una embarazada. 
• Ordenes oficiales: De la canción de Marujita Díaz «Échale guin
das al pavo», se suprime la frase, «Entró un civil con bigote, ozú 
que miedo me dio». 
• Tejero siempre quiso vivir en la avenida del Generalísimo, 36 
(1936). 
• Desde luego, nadie podrá decir que Tejero gana su sueldo sin dar 
golpe... 
• A los golpistas se les llama «Los ángeles de Charlie*. Como a su 
jefe no se le vio la cara... 
• Blas Pinar, ingresado en el hospital con quemaduras de primer 
grado. Sus manos no pudieron aguantar el intenso frotamiento. 

Durante su estancia 
en el Colegio de 
Guardias Jóvenes 

de Valdemoro 

LOS ARRESTADOS 
NO SALIERON 
ALA CALLE 

Treinta y siete 
asaltantes del 

Congreso residían 
en el pueblo 

La tropa que participó en e» 
asalto al palacio de las Cortes 
ha estado, hasta que se deter
minó su salida, en calidad oe 
arresto en Valdemoro. Se le» 
destina a los arrestados duran
te este tiempo la compañía oe 
veteranos, por ser la que «i»*? 
condiciones tiene para q»~ 
puedan estar». Las condición» 
del arresto han sido, seg»» 
fuentes bien informadas, bas
tante suaves: podían circular 
libremente por las instalacio-
nes del colegio, las salas de j»e ' 
»os deportivos o recreativos y 
»as demás instalaciones. Ni»/ 
guno de los arrestados ha sa»' 
do a la calle, en contra de y» 
manifestaciones que aparecie
ron en la prensa. n 

Los comentarios que se »** 
oído señalan que la unidad qu 
participó en el asalto ha t en l/L 
bastante aceptación por par 
del personal militar, que " 
dado lugar a un ambiente a 

simpatías, aunque no a una a» 
hesión explícita. i. 

Treinta y siete" de los asa» 
tantes vivían en Valdero"1^ 
aunque están destinados , 
otras unidades en Madrid. u , 
destacamento de tráfico , ° 
pueblo hay, al parecer, cin 
números entre los arrestado^ 
pero que tras su liberación y 
están prestando servicios . 
armas, aunque no se les V?rE¿ 
te salir del término municip s 
del pueblo, porque están a í 
órdenes que dicte el coi"1 

auditor. j¡. 
A la hora de cerrar esta e¿ 

c i ó n d e C I S N E R 0 . ^ 
práct icamente todos ^j 
números de la Guardia t^ ,, 
que se hallaban arrestados 
el Colegio de Guaren» 
Jóvenes de Valdemoro ha" 3 
lido de las dependencias, P^ s 
continuar su servicio en 
destinos habituales. Uní s 
mente permanecen algu ' j a 
agentes de la Benemérita, , y 
espera de que la autPT*y 
competente en el caso dicta1 

ne las medidas a tomar. 

I 
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• Francisco Castillo Azua-
9a, concejal socialista del 
Ayuntamiento de Pinto ha 
sido elegido esta semana 
Para cubrir la vacante de 
darlos Revilla, que presentó 
en enero pasado su dimisión 
como diputado provincial, 
u? esta forma no queda 
n\nguna vacante entre los 
diputados provinciales de 
Madrid. 
r T < 2 Í c o m o estaba previsto 
cuando se dio el pistoletazo 
ae salida, Fernando Cerra-
«o tnunfó en el VII Cross 
nacional de Foenlabrada, 
celebrado el pasado domin-
y°> día 8. Gómez y Mar-

me^> o. ocho y veinte se-
gundos, respectivamente, se 
Llasmcaron a continuación 

n í a Prueba de seniors. 
p ' o r equipos ganó el 
gentecillas, mientras el 
tnun/p en la categoría fe
menina era para la atleta 

Consuelo Alonso. Por equi-
v°s en categoría femenina 
9ano el Amira. 

ai triunfo de Cerrada fue 
estivamente fácil, ya que 

Prueba no contó con la 
r esencia del resto de los se
ccionados para el Mundial 
T)rA -oss lúe se celebrará 
% píamente, a excepción 
l Santiago de la Parte, 
^^clasificado. 

Q ' Pentáculo fundamental 
fa

 e.ljnpidió la presencia de 
e«te atlética española en 

lya modalidad fue la ine-
•^tencia de «fijos» de sali-
Tnñt-0 ferrada tuvo ga-
n¿Zl*ado un reembolso eco-
n°rnic0. 
n„J^ *2 categoría de juniors 
g° n ° Pablo López en hom-

s- V Marisa Quintanilla 
P}ujeres. En juveniles, 

Los pueblos del Área Metropolitana iniciarán una campaña de sensibilización 
ante el curso 1981-82 

vUNSTRUvvlUAlD DvUliAKlii)/ lí** 
El problema de los solares condiciona 
la política de nuevas plazas escolares 

en la provincia de Madrid 
* * . * 

El Ministerio del ramo planea crear 
14.400 plazas en el área madrileña, de 
las que 9.920 son de nueva creación 

Los pueblos del Área Metropolitana, coordinados por la Diputación 
Provincial, van a iniciar una campaña de sensibilización de cara a 
la opinión pública ante el previsible retraso en la construcción de 

centros escolares para el próximo curso 1981-82 por parte del 
Ministerio de Educación y Universidades. 

en 
role¿a°aleta y María Dolo 

" González 
Andr En cadetes, 
Ló~res Giménez y Carmen 
rmíe}' En infantiles, Fer-
Q^do Sánchez y Rosa 
drnu ^n alevines, Alejan-
V p„ o r e n o e Isabel Mingo. 
£«»• itéranos, finalmente, 
"nnqw e Morena. 

222í***«B«sejss£s 

Algunos de ellos corren el 
peligro de hasta no llegar a 
construirse al no aceptar dicho 
Ministerio los solares si en el 
plazo de diez días no s # han 
subsanado una serie de defi
ciencias que presentan los mis
mos, según se señala en una 
circular ministerial del 2 de 
marzo. 

En toda la provincia, según 
noticias del Ministerio de Edu
cación y Ciencia, se habilita
rán 14.400 plazas, de las que 
9.920 son de nueva creación. El 
Consejo de Ministros decidió 
otorgar a Alcorcón tres grupos 
de 30 plazas cada uno; a Alcalá 
de Henares, seis grupos de 320 
plazas cada uno; a Alcobendas, 
tres grupos de 320 plazas cada 
uno; a Fuenlabrada, dos gru-

Pos de 320 plazas cada uno; a 
'arla, seis grupos, que equiva

len a 1.920 plazas escolares; a 
Coslada, siete grupos, equiva
lentes a 2.240 plazas; a Getafe, 
tres grupos de sustitución de 
otras plazas en mal estado, 
equivalentes a 960 puestos es
colares; a Leganés, cuatro gru
pos de nueva oferta y dos de 
sustitución, equivalentes a 
1.920 puestos; Aravaca, un gru
po de sustitución, o sea, 320 
puestos escolares, y Arganda, 
con tres grupos de sustitución, 
equivalentes a 960 plazas esco
lares. Finalmente, en Madrid 
capital, 640 plazas, que son el 
equivalente de dos grupos para 
sustituir plazas en mal estado 
en el c o l e g i o n a c i o n a l 
República de El Salvador. 

Pa ra los ayun t amien to s 
afectados esto no es serio, por
que los solares fueron entrega
dos hace meses y esas posibles 
deficiencias podían haberse 
advertido mucho antes sin ne
cesidad de llegar a esta situa
ción, que lo único que parece 
querer conseguir es multipli
car la burocracia y meter los 
ayuntamientos en un callejón 
sin salida, ya que en algunos 
casos no hay otros terrenos. 

SJCSSC3S2t tSSSJS5S3SS**»«3«^^ 

AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS 
Estudio sobre el pequeño comercio 

Se ' 
v a a contratar la realización de un estudio sobre el pequeño comer-

^P"e ha de incluir, entre otros, los siguientes puntos: 
ü p ' t u a ? ' o n actual del pequeño comercio. 
^ posibilidad y conveniencia de su reestructuración. 

coriT . ' D i ' i d a c l de constitución de cooperativas de compradores entre 
l¡dad

erc 'ar>tes, la creación de mercado mayorista y minorista u otras posibi-
„ e s y los efectos previsibles. 
^"antís Hoi ,. ....... ;iu 

Ció 

Pía 
"tía del contrato, un millón de pesetas. 

del contrato, 
una memoria 

« o de entrega del trabajo, cuatro meses desde la firma 
del r a Participar deben presentar antes del dfs 15 de marzo _. 
Dat

 rabaJo a realizar, presupuesto ofrecido y plazo de realización y entrega. 
eje ° S a - U e acrediten su experiencia y capacidad para gestionar la puesta en 
i r id¡c- n d e , a s o l u c i o n Q"6 e l Ayuntamiento adopte. Además deben 

Pon * U B r e " n e n ' o s requisitos para contratar. 
cotid solicitar en el Ayuntamiento más información y los pliegos de 

Piones para contratar. 
Sobandas, 27 de febrero de 1981.—El alcalde. 

Ello motiva el temor de es
tos pueblos a que si no se em
pieza a construir ya los cole
gios que deben empezar a fun
cionar en septiembre de 1981 
lleguen tarde, con lo que se re
petir ía la historia de los 
últimos años. 

«Por otra parte, también se 
nos pide que entreguemos a los 

La construcción de colegios es un proceso que suele durar demasiado 
tiempo 

directores de cada centro los 
planos de las instalaciones, 
cosa sorprendente, ya que los 
ayuntamientos no tenemos 
esos planos porque el Ministe
rio ha construido sin licencia 
y, por tanto, no conocemos los 
proyectos de obra. Ahora le es
tamos empezando a obligar a 

que nos pida las licencias. En 
los casos de Getafe, Alcalá de 
Henares y algunos pueblos 
más, se lé ha pedido por escrito 
a la Delegación, ya desde hace 
dos años, que nos entreguen 
proyectos y planos de todos los 
centros escolares y no se nos 
han entregado.» 

Según María Gómez de Mendoza, en el conflicto 
de los médicos del Hospital Povincial 

«HAY CAUSAS INCONFESADAS» 
«Existen otras causas dé las confesadas hasta ahora para la 
actitud que ha adoptado el estamento médico del Hospital 

Provincial», ha manifestado a CÍSNEROS la presidenta del 
Consejo de Administración de este centro, dependiente de la 

Diputación de Madrid, al ser consultada por el conflicto que vive 
el hospital mayor de España desde hace unos días. La causa 

próxima del conflicto, según los médicos, fue una contratación 
irregular en el departamento de anestesistas, que dio píe a un 

plante de los componentes de esta sección 

Posteriormente se produjo 
una petición de trescientos 
médicos del Hospital Provin
cial para que dimitieran el doc
tor Barros, director del Hospi
tal, y la diputada socialista 
María Gómez de Mendoza. En 
todo momento, los médicos 
adoptaron una posición de du
reza que amenazaba con termi
nar en una huelga, acción ésta 
que i)o ha sido apoyada por el 
resto del colectivo de trabaja
dores. Concretamente, UGT, 
CC. OO. y el comité de empre
sa han apoyado, bien mediante 
comunicados, bien por medios 
indirectos, la gestión de la Di
putación de Madrid y sus 
máximos responsables. En esa 
línea, significativamente, sólo 
el estamento médico se ha mo
vilizado, alegando diversas 
causas inmediatas y de todo 
tipo contra la actual dirección 
del centro. 

Preguntada sobre las causas 
que, a su juicio, están detrás de 

estas actitudes corporativas de 
los médicos del Hospital, María 
Gómez de Mendoza las ha enu
merado así: «Las auténticas ra
zones que llevan a los médicos 
del Hospital Provincial a su ac
titud de dureza con nosotros 
son: nombramiento de un di
rector técnico eficaz y que exi
ge el cumplimiento de las obli
gaciones; nombramiento dé un 
gerente del Hospital; disponer 
ya la Diputación del resultado 
de la auditoría de sistemas, con 
todos los datos económicos y 
financieros, y adopción inme
diata de medidas respecto del 
ejercicio privado de la medici
na en este Hospital.» 

Una vez señaladas las ver
daderas causas, el trasfondo 
del conflicto, desde el punto de 
vista de la Diputación; María 
Gómez de Mendoza afirma que 
no existen motivos para ningu
na acción de fuerza de parte de 
los médicos, ya que lo que ar
gumen taban como motivo 

próximo —la contratación «in
discriminada» de un anestesis
ta— ha sido ya solventada y «se 
van a publicar unas pruebas 
aplicando el baremo de la co
misión de promoción y una 
prueba complementaria». De 
esta forma se hace un esfuerzo 
por c la r i f icar d e f i n i t i v a , 
pública y transparentemente 
este asunto. 

Por lo que respecta a las 
amenazas reiteradas de huelga 
formuladas por los médicos del 
Hospital, que no son nuevas, 
sino que vienen de meses 
atrás, María Gómez de Mendo
za señaló que cualquier huelga 
habría de ser calificada de «sal
vaje» por carecer de los requi
sitos legales exigidos. 

Antonio GARCÍA RUIZ 

GARCIA-PELAYO, 
PREMIO PERIODÍSTICO 

Nuestro compañero Alvaro García-Pe-
layo Hirschfeld ha sido galardonado con el 
III Premio IPCO de Periodismo Gráfico, 
dotado con 150.000 pesetas. En segundo lu
gar quedó clasificado Jaime Palou, con un 
premio en metálico de 100.000 pesetas. Y 
un tercer premio, de 50.000 pesetas, fue 
adjudicado a Manuel Gallardo. En la foto
grafía, el ganador del concurso, Alvaro 
García-Pelayo Hirschfeld, recogiendo el 
premio de manos de Peter R. Gross, presi
dente del jurado y de las compañías afilia
das de Internacional Paper Company en 
España, patrocinadores del certamen, du
rante el acto de entrega que tuvo lugar en 
el salón de actos de la Agencia Efe. 
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Dedicamos esta semana 
una especial atención a la 
actividad cultural en Lego
nes. Una actividad que se 
inició el domingo día 8, con 
un desfile de carrozas y 
charangas con tres colum
nas, que partiendo de pun
tos diferentes de Leganés 
(colegio nacional Víctor 
Pradera, calle Sol y colegio 
nacional Lepanto) acabaron 
confluyendo en Menéndez 
Pidal 

Para el próximo sábado, 
día 14, está previsto un 
gran baile popular en la 
plaza de Roma, a partir de 
las siete de la tarde, y el 
domingo, «eí entierro de la 
sardina». Para la Delega
ción de Cultura y Relacio
nes Sociales del Ayunta
miento, que preside el socia
lista Pedro Cordero, testas 
fiestas, que hacía años que 
no se realizaban masiva
mente en Leganés, quere
mos rescatarlas como una 
tradición que no debe per
derse nunca en nuestro 
pueblo». -

en Eí próximo viernes 27 
de marzo, actuará en este 
municipio uno de los con
juntos orquestales más fa
mosos de Europa: el Ensem-
ble Neue Wiener Solisten, 
según informa la Delega
ción de Cultura y Relacio
nes Sociales del Ayunta
miento. La actuación co
menzará a las ocho de la 
tarde, en la iglesia de El 
Salvador. 
• El domingo anterior, día 
22, a las siete horas, se pre
sentará en el pólideportivo 
cubierto (camino del Ce
menterio) el Ballet Munici
pal de la Villa de Carabaña, 
con temas clásicos y popula
res folklóricos, y la direc
ción de Adolfo León. La en
trada es gratuita. 
• El Centro Municipal de 
Estudios de Flamencología 
y Folklore, dependiente de 
la Casa Municipal de la Cul
tura, ha iniciado sus activi
dades, bajo la dirección del 

Í lamencólogo y cantaor Fe-
ipe Lara. Todos los 

miércoles, de 6 a 9 horas, se 
realizarán charlas, acompa
ñadas de cante y guitarra. 
La inscripción cuesta 100 
pesetas y puede hacerse 
cualquier día, en la Bibliote
ca Municipal. 

Su alcalde, Carlos Penit, afirma que 50.000 habitantes deben ser el tope poblacional 

«PINTO NO SERA JAMAS UNA CIUDAD 
DORMITORIO» 
«El capital especulativo inmobiliario ha 

considerado siempre a este municipio como una 
zona de reserva» 

• * * 
Presupuesto: «Rondará los 200 millones en 1981» 
Impuestos: «No hay aumentos, e incluso haremos 

desaparecer algunas tasas» 
Enseñanza: «Se nos ha adjudicado un instituto de 

BUP de 960 plazas, pero su construcción no 
empieza nunca» 

Infraestructura: «Vamos a finalizar las obras de 
abastecimiento de agua y la pavimentación de todo 

el casco urbano central» 
El Ayuntamiento de Pinto está 
preparando la revisión del plan 
general de la localidad, al igual 
que otros municipios del Área 
Metropolitana. Aunque aún no 
está totalmente decidido si se 

procederá definitivamente a la 
revisión o bien se elaborarán 
unas normas subsidiarias, los 

criterios básicos que 
informarán el planeamiento 
urbanístico están ya bastante 
avanzados. Uno de los datos 

fundamentales es la definición 
del techo poblacional, en torno 
a los 50.000 habitantes. «Pinto 

no será jamás una ciudad 
dormitorio», dice su alcalde en 

la entrevista concedida a 
CISNEROS 

— ¿Podrías exp l i carnos 
cuáles son los criterios que 
mantiene el Ayuntamiento de 
Pinto de cara a la revisión del 
plan general? 

—En principio, una cuestión 
importante. Aún no sabemos si 
redactaremos un nuevo plan o 
bien procederemos simple
mente a la elaboración de nor
mas subsidiarias. Pero en cual
quier caso, tenemos ya claros 
algunos criterios, o mejor di
cho, algunos objetivos. Uno, 
que no vamos a permitir que 
Pinto se convierta jamás en 
una ciudad dormitorio. Hemos 
situado el techo poblacional en 
los 50.000 habitantes, con la 
vista puesta en que este muni
cipio goce de un alto nivel de 
habitabilidad, podríamos decir, 
para sus residentes; en estos 
momentos somos unas 20.000 
personas las que vivimos aquí. 

Otro objetivo es garantizar 
el mantenimiento del casco ur
bano actual, del casco viejo, 
modificando como mucho el 
trazado de las calles. Para con
seguir esto pensamos mante
ner la misma calificación de 
suelo que establece el actual 
plan, que posibilita la cons
trucción de unas 5.000 vivien
das. Y también mantendremos 
la zona de calificación indus-

Esto es lo que no quiere ser Pinto 

Carlos Penit, un alcalde que quiere 
hacer frente al crecimiento incon

trolado de Pinto 

trial, ocupada hasta la fecha en 
un 30 por 100; aquí podríamos 
hacer alguna pequeña modifi
cación, ampliando el polígono 
industrial. 

—Los criterios que se están 
manteniendo en el resto de los 
municipios del Área Metropoli
tana no son precisamente éstos. 
¿Por qué esta diferencia? 

—La razón fundamental es 
que Pinto no tiene un déficit 
de equipamientos importante. 
La redacción en el 67 del plan 
general y la inclusión del mu
nicipio en el Área ha posibili-

El Ministerio de Educación no cumple los compromisos 

ALCORCON PIDE SUS ESCUELAS 
El Ayuntamiento de Alcorcen ha decidido «requerir» a la 

Delegación Provincial del Ministerio de Educación para que 
cumpla los compromisos adquiridos, en los plazos previstos. Se 

trata fundamentalmente de una advertencia, con la vista puesta 
en el inicio del curso próximo, para que las autoridades 

gubernamentales tengan a punto las instalaciones escolares que se 
necesitan y sobre las que ya existe un acuerdo firmado. 

Similares «avisos» es tán 
siendo recibidos por la Delega
ción Provincial de Educación 
de otros ayuntamientos del 
Área Metropolitana. Muchos 
de los colegios cuya inaugura
ción está prevista para el mes 
de septiembre próximo se en
cuentran aún muy retrasados. 

HOGAR DEL PENSIONISTA 
En el pleno de la corpora

ción celebrado el pasado día 2, 
donde se tomó esta decisión, se 
acordó también solicitar al Mi
nisterio de Trabajo, Sanidad y 
Seguridad Social, la construc
ción de un hogar del pensionis
ta, que estaría localizado en la 
parte central de la ciudad, 
«para lo que se cederían los te
rrenos necesarios». 

También se acordó celebrar 

próximamente unas jornadas 
municipales de Sanidad, que 
serían las primeras que ten
drían lugar en la provincia de 
Madrid 

El antiguo lavadero será de
rruido para construir, en los 
terrenos que quedan libres, 
una fuente típica y tradicional 
del pueblo. 

Finalmente, entre otras de
cisiones de interés, se acordó 
pedir a la Compañía Tele
fónica Nacional de España 
(CTNE) la instalación en la lo
calidad de cabinas acondicio
nadas para el uso de minus-
válidos. 

tado un crecimiento racional y 
o r d e n a d o . S i e m p r e e n 
términos relativos, claro. En
tonces en estos nomentos no 
necesitamos embarcarnos en 
una operación de gran enver
gadura. 

No es lo mismo en Getafe, 
por ejemplo, donde existen 
fuertes déficit y no hay suelo 
disponible, o lo que hoy es muy 
caro. O citar otro caso, no es lo 
mismo en Parla, donde ni si
quiera existe un plan general. 
En Pinto, en el plan general 
del 67 se establecía ya un 
máximo dé cinco alturas, y 
esto ha evitado el crecimiento 
desproporcionado. En los crite
rios y objetivos que señalaba 
anteriormente están de acuer
do todos los grupos de la Cor
poración: PCE, PSOE, UCD, 
PTE e independientes. 

—Aparte de estas razones, 
¿cómo se explica que Pinto y 
Fuenlabrada, por ejemplo, sean 
municipios tan cercanos y tan 
abismalmente diferentes? 

—Hay que considerar que el 
capital especulativo inmohilia-
rio ha considerado siempre a 
Pinto como una zona de reser
va, mient ras Fuenlabrada, 
Parla y otros municipios eran 
una especie de selva donde es
taba permitido todo. Esto es un 
hecho. 

DOSCIENTOS MILLONES 
DE PRESUPUESTO 

—¿Qué presupuesto tiene 
Pinto para 1981? 

—No está ultimado total
mente, por el retraso del Mi
nisterio de Administración Te
rritorial en dictar las normas 
presupuestarias, que hasta la 
semana pasada no hemos cono
cido, pero puede andar sobre 
los 200 millones de pesetas. El 
año pasado era de unos 115 de 
presupuesto ordinar io más 
otros 35 previstos para endeu
damientos por inversiones es
pecíficas. El programa de ac
tuación municipal que estamos 
ultimando no es solamente 
para el 81, sino que establece 
los objetivos del Ayuntamiento 
hasta las elecciones municipa
les de abril del 83. Pensamos 
que para el 82 el presupuesto 
oscilará a l rededor de los 
250-300 millones de pesetas 

Un dato importante que 
quiero señalar es que el Ayun
tamiento de Pinto no ha subido 
ninguna tasa para este año, a 
excepción de la de plusvalía, y 
que la tendencia es hacer desa
parecer algunas de las ahora 
existentes en un futuro muy 
próximo. Me gustaría destacar 
el trabajo que viene desarro
llando en el área de Hacienda 
José María Martínez. 

REALIZACIONES MAS 
IMPORTANTES 

—Fuera ya de estas cuestio
nes, ¿qué otros proyectos o rea
lizaciones ya en marcha tiene el 
Ayuntamiento de Pinto para 
1981? 

—Me gustaría destacar cua
tro • cosas fundamentalmente, 
aunque sea muy brevemente 
Por lo que se refiere a infraes
tructura, finalizaremos las 

obras de abastecimiento de 
agua, construiremos un colec
tor general nuevo, que nos va a 
valer 45 millones, y realizare
mos obras de pavimentación 
en todo el casco urbano cen
tral, por un importe de 100 mi
llones de pesetas aproximada
mente 

En cuanto al área de ense
ñanza, tenemos adjudicado un 
instituto de BUP de 960 plazas 
por parte del Ministerio, y ' ° ' 
terrenos ya están cedidos. Sin 
embargo, las obras parece que 
no comienzan; confiamos que 
las autoridades del Ministerio 
acaben con esta inhibición que 
tanto nos perjudica. 

Por lo que se refiere a í a 

reforma administrativa, quiero 
destacar igualmente el trabajo 
que está desarrollando Frafl" 
cisco Azuaga, responsable &e 

todo lo relativo a régimen intg 
rior y política de personal. í*' 
tamos ahora procediendo a j£ 
mecanización de todo el apara
to burocrático 

Y finalmente, está todo «5 
relacionado con el área de cul
tura y el deporte, con un pT°' 
grama en el que tenemos pues" 
tas muchas esperanzas. Esta 
mos ahora realizando la I í>£. 
mana de Teatro de Pinto, «j 
objetivo, como dice frecuente' 
mente el concejal responsat» 
del área, Juan Bautista Busto* 
es asentar una actividad cultu 

ral sistemátea. El Centro M"j 
nicipal de la Cultura se creo 
año pasado. En 1981 construi
remos la Casa de la Cultur ' 
para la que tenemos un p r e S ^ , 
puesto de 15 millones de p e S 

tas. El Patronato Deportí* 
Municipal tiene 2.000 socios ai 

3uest° p r e s u p u ^ ; 
- miflone5 

tualmente y un 
para este año de 12 .. 
Se van a mejorar las instalací 
nes, con obras en gradas, can, 
pos de fútbol, pistas depor1 

vas...; en total nos vamos a ga 
tar 30 millones. Este es uno o 
n u e s t r o s p u n t o s f u e r t w ¡ . 
Prácticamente toda la acti 
dad deportiva de los vecinos 
Pinto gira en torno al Patrón 
to. 


